

ふるさと祭り・餅つき会を振り返って（保護者のみなさんより）

♥はじめてのふるさとまつりで子供たちの楽しそうにお餅つきする姿や、高学年の子たちがお手伝いを頑張ってくれたことがありがたいと思いましたし、何よりもボランティアの親さんや先生方のチームワークが良く、皆さんてきぱき動いていて、素晴らしいなあと思いましたし、自分もあんな風に動ける人になりたいと思いました。

♥一生懸命餅つきをする姿、一度でなく何度もつく姿がとても頼もしかったです。

♥お餅つきに興味津々で、早くつきたくて順番待ちをしている姿から子ども達のワクワクが伝わってきました。ケンカすることもなく待てたり、お友達を応援したりする姿も素敵でした。みんなそれぞれ一生懸命ついていて、素敵でした。

♥体育館でのスポーツの時間、子供達も遊びに一生懸命で、その顔がイキイキとしていて良かったです。地域のスポーツ振興会の方達が、子供達が楽しめそうなわかりやすいゲーム感覚の競技を教えてくださったので、子も親も、スッと遊びに馴染めてとても楽しかったです。初めての学校イベントでどんなものなのかドキドキしておりましたが、たくさんの方に声をかけてもらい助かりました。子供達が大きな声で「よいしょ、よいしょ。」と応援する姿、ちょっと飽きて遊びたくなってしまっている姿、色んな光景が見られました。どれも子供らしく、それを大人も一緒に楽しんでいる事がとても素敵だなと感じました。

♥先生方、朝早くから準備をしていただき有難うございました。今年は児童玄関前で4.5.6年生が手伝ってくれたおかげで準備から片付けまで素早く行う事ができました。準備や片付けは面倒な作業ですが誰一人嫌な顔せず自主的に行なっていた事に感心しました。臼で餅をつく機会がほとんど無いのでお餅ができるまでの過程を知る面でもこの行事は有難いです。

♥今年は、火おこし、餅つきと、子ども達にも活躍の機会が多くあり良かったです！その場でついて食べる。子ども達にとっても良い経験になったと思います！

♥楽しかったです。先生方いつもありがとうございます😊先生がお水を汲んできてもらえて素敵な土地柄だと感心しました。

♥高学年のメンバーは、率先して野菜やお肉を切って、豚汁の準備をしてくれました。おかげで、予定より早く完成し、豚汁もお汁粉もとてもおいしかったです。低学年のメンバーは、食べるのが最後になってしまったけど、文句を言う子はいなくて、後片付けも最後まで手伝ってくれました。小島さんの尽力により、本格的な餅つき体験ができ、お餅も柔らかくとてもおいしかったです。先生方もお水を用意してくださいり、食材、火の準備などご尽力頂き、みんなが笑顔の大成功のふるさと祭りでした。ありがとうございました。